4 Pieces

96 m?

Réf. 85350525

620 000 €
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Polo Properties vous propose a la vente un appartement traversant de
96m2 carrez occupant tout le 2eme et demier étage d'un magnifique
immeuble en pierre construit en 1929.Vous serez accueilli par une
entrée menant a une salle de douches avec WC, un coin bureau et un
spacieux s€jour salle a manger avec une cuisine semi-ouverte.Profitez
de balcons orientés est et ouest, de deux chambres, ainsi qu'une suite
parentale dotée d'un dressing et d'une salle de douches avec WC.Un
toit-terrasse de 120m?2 vous offre un espace paisible avec une vue

dégagée.En outre, une place de parking attitrée est ...

Polo Properties offers for sale a 96m? through-apartment occupying the entire 2nd
and top floor of a magnificent stone building built in 1929.You'll be greeted by an
entrance hall leading to a shower room with WC, an office area and a spacious
living-dining room with a semi-open kitchen.Enjoy east- and west-facing balconies,
two bedrooms and a master suite with dressing room and shower room with toilet. A
120m? roof terrace offers a peaceful space with unobstructed views.An allocated
parking space is available directly opposite the apartment.Subject to co-ownership
status. No legal proceedings ...

POLO PROPERTIES
93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence
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